



KON  
ST  
RUUKT

SPRACHEN

languages

con

of **save**  
structi  
the date on  
IONS



**Save the date !!!**

**Symposium „Konstruktionssprachen“ / Symposium on „Languages of Construction“**

Im Herbst 2018 tritt Werner Lorenz als Professor für Bautechnikgeschichte und Tragwerkserhaltung in den Ruhestand. Aus diesem Anlass veranstaltet das DFG-Graduiertenkolleg 1913 „Kulturelle und technische Werte historischer Bauten“ in Kooperation mit den Mitarbeitern des Lehrstuhls Bautechnikgeschichte und Tragwerkserhaltung ein internationales Symposium zum Thema „Konstruktionssprachen“. Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie gemeinsam mit uns der Frage nachgehen, ob und wie dieser von Werner Lorenz bereits 2005 eingeführte Begriff der zukünftigen bautechnikgeschichtlichen Forschung dienstbar gemacht werden kann.

*In the autumn of 2018, Werner Lorenz will retire as professor of Construction History and Structural Preservation. On this occasion, the DFG Research Training Group 1913 "Cultural and Technological Significance of Historic Buildings" in cooperation with the academic staff of the Department of Construction History and Structural Preservation are organising an international symposium about the "Languages of Construction". We would be delighted if you join us in exploring the question of whether and how the term, that was introduced by Werner Lorenz already in 2005, may be utilised for future research in construction history.*

**Termin/Date: 26.-28.09.2018 | Ort/Venue: BTU Cottbus-Senftenberg**

**Kontakt/Contact: [dfg-graduiertenkolleg-1913@b-tu.de](mailto:dfg-graduiertenkolleg-1913@b-tu.de)**